

FORKOPIMDA

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Monitoring Kegiatan Pembagian Tunjangan Guru

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Jul 30, 2023 - 13:16



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Monitoring Kegiatan Pembagian Tunjangan Guru

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Pada hari ini, Minggu tanggal 30 Juli 2023, pukul 07.00 WIB, telah dilaksanakan kegiatan monitoring dan pengamanan pembagian infak/tunjangan sosial bagi guru honorer Madrasah Diniyah Takmiliah Awaliyah

(MDTA) di wilayah Kecamatan Nyalindung, Kecamatan Lembursitu, Kecamatan Baros, dan Kecamatan Gunung Guruh, yang berlangsung di Yayasan Islam Mustaqim (YASIMU) di Kp. Babakanbandung Rt. 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, beserta seluruh anggota Polsek Nyalindung. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memastikan bahwa proses pembagian infak/tunjangan sosial kepada 995 orang guru honorer MDTA dari empat kecamatan tersebut berjalan dengan lancar dan sesuai dengan data yang telah terverifikasi dari Forum Komunikasi Daerah Takmir (FKDT) tingkat kecamatan.

Infak/tunjangan sosial tersebut akan diberikan kepada guru honorer MDTA yang berasal dari Kecamatan Nyalindung, Kecamatan Lembursitu, Kecamatan Baros, dan Kecamatan Gunung Guruh. Proses ini menjadi bukti nyata dari peran penting YASIMU dalam memberdayakan dan memberikan apresiasi kepada para tenaga pengajar yang berdedikasi tinggi dalam mengajar di Madrasah Diniyah Takmiliah Awaliyah.

Hingga berita ini ditayangkan, kegiatan monitoring dan pengamanan berjalan secara kondusif dan tertib. Semoga infak/tunjangan sosial yang diberikan dapat meringankan beban para guru honorer MDTA dan mendorong semangat mereka dalam memberikan pendidikan yang berkualitas bagi generasi muda.

Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mendukung pengembangan pendidikan di wilayah Kecamatan Nyalindung dan sekitarnya. Semoga amanah dan upaya mulia dari YASIMU dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan pendidikan di daerah ini.